

PRESSEMITTEILUNG

Datum: 18.07.2024

Bietigheim-Bissingen Stadtwerke investieren in Technik der EgeTrans Arena vor nächster Eis-Saison

Auf dem Dach der EgeTrans Arena in Bietigheim-Bissingen waren die Handwerker tätig und ersetzten 5 Ventilatoren. Diese sind für die Lüftung und Entrauchung im Brandfall notwendig.

„Wir haben intelligente und wartungsfreie Ventilatoren gewählt“ so Thilo Dittmann. Er ergänzt: Bei diesen entfallen die aufwändigen und kostenintensiven Intervallwartungen, die zuvor regelmäßig durchzuführen waren. Für die neue Technik investierten die SWBB rund 170 T€, um für die neue Eislaufsaison bestens vorbereitet zu sein.

In Kürze finden wieder die Vorbereitungsarbeiten für den Eisaufbau und die nächste Eislaufsaison im Herbst statt. Damit steigt die Vorfreude auf die Anfang September startende Handball- und Eishockeysaison, bei der wir wieder mit begeisternden Spielen rechnen dürfen.

Stadtwerke Bietigheim-Bissingen GmbH

Richard Mastenbroek
Geschäftsführer

Pressekontakt

Pressesprecherin:
Telefon: 07142 7887 102
presse@sw-bb.de
www.sw-bb.de
www.egetransarena.de
www.baeder-swbb.de

Ute Grothe
Stadtwerke Bietigheim-Bissingen GmbH
Rötestraße 8
74321 Bietigheim-Bissingen

